

★★★
**Tölzer Gymnasiasten als
UN-Delegierte in Holland**

Ihr bestes Diplomaten-Englisch packten jetzt **zehn Tölzer Gymnasiasten** aus: In der UN-

Generalversammlung, im Menschenrechtsrat und im Sicherheitsrat diskutierten sie mit internationalen Teilnehmern, erstellten und verabschiedeten Resolutionen. Die Delegation nahm an der „Model United Nations“-Konferenz in Haarlem in den Niederlanden teil. Bei diesen Konferenzen schlüpfen Jugendliche in die Rollen von Delegierten der Vereinten Nationen und debattierten in simulierten Gremien über weltpolitische Fragestellungen. Dieses Mal ging es unter

anderem um die Situation der Kurden in der Türkei oder die Verbesserung der ökonomischen Situation von Flüchtlingen in Flüchtlingscamps. Die Tölzer Gymnasiasten hatten sich seit Monaten vorbereitet und konnten dadurch rege und ausdauernd mitdiskutieren. Untergebracht waren sie bei niederländischen Gasteltern. Bei der Konferenz knüpften sie auch Kontakt zu Gleichaltrigen aus aller Welt. Die Lehrer **Elisabeth Willis** und **Holger Küst** begleiteten die Gruppe

tk



Tölzer Delegation bei den „Model United Nations“ (v. li.) Sebastian Steiner, Lehrerin Elisabeth Willis, Tanja Mandic, Anna Theil, Louise Grübl, Andrea Karsten, Dominik Ströbel, Sophia Berner, Daria Sommerhoff, Toni Guthardt, Emil Balbierz und Lehrer Holger Küst. FOTO: GYMNASIUM